



Eric Holcomb, gobernador
Estado de Indiana

**División de Servicios de Discapacidad y
Rehabilitación First Steps**

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083
INDIANAPOLIS, IN 46207-7083
1-800-545-7763

Agenda de la reunión del Consejo Coordinador Interagencial de First Steps

9 de octubre de 2024

10:00 A. M. - 1:00 P. M. (EST)

Miembros del Consejo Coordinador Interagencial (ICC) que asistieron: Cory Best (presidente), Jason Berty, Laura Burklew, Ed Clere (representante), Erica Deathe, Robyn Duffy, Mariann Frigo, Alexandra Hall, Charie Gibson, Kristi Linson, Jennifer Owens, Courtney Willis (sustituta de Courtney Penn), Dra. Megan Purcell, Ashley Walke, Stacy Williams y Sarah Sailors.

Miembros del ICC que no asistieron: Deanna Woodruff (vicepresidenta), Rachael Foster, DJ Glander, Lindsay Holley, Erica Miller, Tanya Merritt-Mulamba, Jessica Minor

Miembros del personal del estado de First Steps que asistieron: Christina Commons

Bienvenida y presentaciones

Cory Best, presidente del ICC, dio inicio a la reunión y dio la bienvenida a todos.

Alexandra Hall (madre y miembro del ICC) compartió su propia historia familiar sobre su experiencia positiva con First Steps.

Aprobación de las minutas de julio 2024

Cory Best solicitó una moción para aprobar las minutas de la reunión de julio. La Dra. Megan Purcell presentó una moción para aceptar las minutas de la reunión tal como están escritas. Jennifer Owens respaldó la moción y se sometió a votación; 17 miembros la aprobaron. Se llevó adelante la moción.

Actualización de First Steps

Christina Commons, directora de First Steps, dio una actualización de First Steps (ver Power Point). Trató los siguientes temas: Monitoreo federal de DSM, fortalezas del sistema de Indiana, deficiencias y oportunidades, prioridades de la Oficina para 2025: Iniciativas de políticas y estrategias, capacitación y divulgación, garantía de calidad.

Actualizaciones de los subcomités:

- 1) Desarrollo de la fuerza laboral:
 - a) Erica Deathe presentó un resumen. Afirma que el comité dirige sus esfuerzos y debates sobre el desarrollo de políticas de asistencia, el aumento de la remuneración de los proveedores, la disminución de las barreras para los proveedores y las prioridades de contratación.
- 2) Tecnología:
 - a) Jason Berty presentó un resumen. Comentó que el comité se centra en identificar áreas para aprovechar la tecnología en el mercado. El comité se centra en la resolución de problemas



del sistema tecnológico actual. El comité identificó una lista de recomendaciones tecnológicas que se compartieron con el ICC.

3) Otros sistemas estatales:

- a) Jennifer Owens informó que este comité planea reunirse en octubre y la Universidad de Indiana compartirá datos sobre cómo otros estados ofrecen su asistencia técnica (TA) escalonada.

Próxima sesión de planificación estratégica y reuniones del ICC en 2025:

Cory Best informó que la próxima sesión de planificación estratégica se celebrará en mayo de 2025. El Consejo aprobó las fechas de las reuniones del ICC para 2025, que incluirán una reunión más corta en mayo para permitir la sesión de planificación estratégica solo para los miembros del ICC.

Fechas propuestas y aprobadas para las reuniones del ICC en 2025:

1. 8 de enero de 2025 (de 10:00 a. m. a 1:00 p. m.)
2. 7 de mayo de 2025 (de 10:00 a. m. 11:00 a. m.) y luego la sesión de planificación estratégica solo para los miembros del ICC.
3. 20 de agosto de 2025 (de 10:00 a. m. a 1:00 p. m.)
4. 5 de noviembre de 2025 (de 10:00 a. m. a 1:00 p. m.)

Todas las reuniones de 2025 se celebrarán en Easterseals Crossroads, 5th Floor. También se facilitará un enlace de Zoom para la participación virtual.

Informe del gobernador de 2024

Se compartió una copia del borrador del informe del Gobernador. Los miembros del ICC planean agregar datos adicionales que compartan la importancia de la intervención temprana. Todos los cambios se deben realizar antes del 11 de octubre. El informe debe estar en la oficina del gobernador el 1 de noviembre. El informe se editará y se enviará a todos los miembros del ICC.

Nominaciones del Comité Ejecutivo de 2025

Cory Best nombró a todos los miembros actuales del ICC, así como al actual comité ejecutivo. Cory Best solicitó la participación de cualquier persona interesada en formar parte del consejo 2025, incluidas las candidaturas para los cargos de presidente y copresidente. Los requisitos figuran en los estatutos y establecen que el comité debe estar formado por un mínimo de quince (15) y un máximo de veinticinco (25) miembros.

No se presentaron nuevas candidaturas. Cory Best pidió una moción para aprobar la votación para que todos los puestos sigan siendo los mismos en 2025 que en 2024. Robyn Duffy propuso aprobar las nominaciones y la Dra. Megan Purcell apoyó la moción. Cory Best seguirá siendo el presidente y Deanna Woodruff seguirá siendo la vicepresidenta del ICC en 2025.

Actualización legislativa:

El representante Clere presentó una actualización. Afirmó que es fundamental que First Steps siga siendo una prioridad tras las elecciones de noviembre. En la próxima sesión se abordarán temas como Medicaid y los posibles recortes de tasas. El representante Clere animó a los miembros a compartir la importancia y el impacto de First Steps con sus legisladores. IN-ARF y ARC de IN pueden ayudar a identificar a los legisladores si es necesario. Christina Commons afirmó que la diversificación de los flujos de financiación son un activo importante y cualquier corte a estas fuentes de financiación podría afectar en gran medida los programas de intervención temprana.

Colaboración de los miembros del consejo:

La Dra. Megan Purcell compartió que el Departamento de Educación de Indiana tiene un programa de aprendizaje nuevo en todo el estado para ayudar con el reclutamiento y ayudar a educar a los maestros entrantes sobre la importancia de la intervención temprana. Purdue es una de las instituciones de educación superior asociadas junto con Ball State, Ivy Tech, etc. Mariann Frigo también compartió que Jacob's Ladder está trabajando para aumentar la educación de intervención temprana para los pediatras entrantes a través de la reciente financiación de subvenciones.

Comentarios del público:

Cory Best dio la palabra a los miembros del consejo. No se hicieron comentarios. Luego abrió la sesión para comentarios del público y nadie del público hizo comentarios.

Suspensión:

Cory Best solicitó una moción para suspender la reunión. Se hizo una moción para levantar la sesión y fue secundada. La moción se aprobó y la reunión se dio por terminada a las 12:45 p. m.

Próxima reunión:

8 de enero de 2025

De 10:00 a. m. a 1:00 p. m. (EDT)

Lugar: Easterseals Crossroads 4740 Kingsway Drive Indianapolis, IN 46205 Conf. Room 5th Floor

Megan Hershey de Transform Consulting Group envió respetuosamente las reuniones.